
会 議 報 告 書 

 

 先に開催しました令和２年度第１回当別町社会教育委員会の内容について、下記のとお

り報告いたします。 

 

１ 開催日時 令和２年７月１７日（金）１５：００～１６：３０ 

２ 開催場所 当別町役場 第 2 庁舎 2 階 

３ 出 席 者  浜上委員長、昇副委員長、大浦委員、近藤委員、曽川委員、伊藤委員、 

後藤委員、吉野委員、川合委員 

４ 会議内容 

１ 開会    

 

２ 辞令交付：大浦委員、昇委員、須藤委員 

 

３ 教育長挨拶 

 

４ 委員長挨拶 

 

５ 副委員長選任：昇委員を選任 

 

６ 議事 議長：浜上委員長 

第１号 令和元年度当別町社会教育事業自己評価について 

        質疑 

浜上委員長～当別町文化協会創立５０周年記念事業については、周年事 

業なので昨年のみと思うが、今後の重要度５であるので、 

協会の発展や文化の振興のため、周年が終わっても継続し 

て工夫し進めてほしい。 

        事務局  ～承知した。 

 

 第２号 令和２年度当別町社会教育事業推進計画について 

     質疑 

大浦委員 ～１５０年記念事業とあるが、単年か？ 

     事務局  ～単年だが、新型コロナの影響により町関連事業の全てが R3 

に延期になっている。 

        大浦委員 ～当別町音楽祭について、参加対象は中学校となっているが、 

中学生のみが参加するのか。 

        事務局  ～運営の中心となるのは中学生であるが、出演者や観覧者は、 

中学生に限らず一般町民に広く参加してもらう。 

 

    第３号 当別図書館について 

        質疑 

浜上委員長～図書館協議会の設置は検討したのか。 

        事務局  ～今後の検討課題と認識しているが、当面の間は大学准教授、 

町立学校長、社会教育・家庭教育関係者らで構成する当別 

町社会教育委員会にその役割を担っていただくこととする。 



 

７ その他 無し 

 

８ 閉会  


